



CABELLOS SANOS Y SIN CASPA

AUMENTE SU ATRACTIVO HACIENDO RESALTAR EL ESPLENDOR DE SU CABELLO BLANCO O GRIS

Haugroquina Floïd, la loción capilar que regenera y activa el crecimiento del cabello, aumenta sus naturales atractivos dándoles suavidad, sedosas tonalidades y perfume señorial.



Pida Haugroquina Azul "Hair Tonic" especial para cabellos blancos y grises



HAUGRON CIENTIFICAL, S. A.
New York / London / Paris / Barcelona



Noticiario del Gran Teatro del Liceo

★ Dado el corto período de tiempo de que disponía la Compañía Oficial del Teatro Da Trindade, de Lisboa, que hoy se presenta en nuestro Gran Teatro, y a la que expresamos cordial bienvenida, sólo podrá actuar en dos representaciones: la de esta noche y la del próximo sábado, también por la noche.

★ Queremos resaltar el hecho de que, por vez primera, actúa en España una Compañía Portuguesa de Opera, destacada efemérides musical de la que nos sentimos particularmente satisfechos. Y aún más, por tratarse de la única compañía portuguesa que, con carácter estable, actúa en el vecino país, lo que aumenta la importancia de esta embajada artística lusitana, que recibimos con todo afecto y simpatía.

★ «Serrana» figura con asiduidad, y siempre con positiva y halagüeña acogida por parte de público y crítica, en los programas de los teatros portugueses, y es, al mismo tiempo, una de las obras más características del repertorio nacional.

★ Para el domingo, por la tarde, se anuncia la segunda representación de las tres óperas en un acto que constituyen el programa francés de la presente temporada: «La carroza del Santísimo Sacramento», «La voz humana» y «La hora española», de los compositores Busser, Poulenc y Ravel, respectivamente.

★ El martes, día 28, otro gran acontecimiento: reaparición de la Compañía Nacional Checoslovaca, que tan gratísimo recuerdo dejó el año pasado con sus versiones de «Rusalka» y «Jenufa». Este año, nos ofrecerán el estreno de la ópera «Katerina Ismailova», del compositor ruso Dimitri Shostakovich, que es esperada con extraordinario interés.

★ Para el miércoles, día 29, por la noche, en función correspondiente a jueves, están previstas las últimas representaciones de «La carroza del Santísimo Sacramento», «La voz humana» y «La hora española», despidiéndose los notabilísimos artistas de los Teatros Líricos Nacionales Franceses, que interpretaron las mismas a las órdenes del maestro Jesús Etcheverry y del «regista» Gabriel Couret.

★ Para el día 1, por la tarde, se anuncia la presentación de la Compañía Mejicana, procedente del Teatro Bellas Artes, de Méjico, que estrenarán tres óperas en un acto: «La mulata de Córdoba», «Carlota» y «Severino», de los maestros José Pablo Moncayo, Luis Sandi y Salvador Moreno.